

Compte rendu de mandat 2011-2012

Claudine Lepage - Sénatrice des Français de l'étranger

[Au Sénat](#) [Auprès des Communautés françaises](#) [Au Parti socialiste](#) [Le Blog](#) [Contact](#)



Compte-rendu de mandat n°2 - Janvier 2013

De droite à gauche, le sens du changement



Il y a deux ans j'écrivais dans mon premier compte rendu de mandat que *«la volonté politique et l'énergie ne suffisent pas toujours à faire aboutir un dossier»*, encore moins des réformes ambitieuses concernant les Français de l'étranger. Nicolas Sarkozy et l'UMP détenaient alors tous les pouvoirs, l'exécutif comme le législatif.

J'ai donc fait mon « apprentissage » de parlementaire dans l'opposition, à marche forcée même tant l'inflation législative était importante et la plupart des projets de loi présentés en urgence par le gouvernement de l'époque... [Lire la suite sur le blog](#)

Je vous invite à visiter le [blog dédié au compte-rendu des 2/3 de mon mandat](#) où je retrace l'ensemble de mon activité des années 2011 et 2012, au [Sénat](#), auprès des [communautés françaises](#) et au [Parti socialiste](#). J'y ai également réuni mes actions au sein de différentes rubriques: Enseignement, Culture et Francophonie, Sujets sociétaux et droits des femmes et des personnes LGBT, et enfin Français de l'étranger.

J'espère que cette lecture vous sera utile et agréable!

[Accédez ici au blog du compte-rendu de mandat 2011-2012](#)

Compte rendu de mandat 2011-2012
Claudine Lepage - Sénatrice des Français de l'étranger

[Au Sénat](#) [Auprès des Communautés françaises](#) [Au Parti socialiste](#) [Le Blog](#) [Contact](#)

De droite à gauche, le sens du changement

Il y a deux ans j'écrivais dans mon premier compte rendu de mandat que «la volonté politique et l'énergie ne suffisent pas toujours à faire aboutir un dossier», encore moins des réformes ambitieuses concernant les Français de l'étranger. Nicolas Sarkozy et l'UMP détenaient alors tous les pouvoirs, l'exécutif comme le législatif.

J'ai donc fait mon « apprentissage » de parlementaire dans l'opposition, à marche forcée même tant l'inflation législative était importante et la plupart des projets de loi présentés en urgence par le gouvernement de l'époque... [Lire la suite sur le blog](#)

Enseignement
L'Education est au cœur des préoccupations des Français de l'étranger, particulièrement lorsqu'ils résident hors de nos frontières. En effet, la scolarisation des enfants et la formation des adultes en France et dans les pays d'accueil sont des enjeux majeurs. C'est pourquoi j'ai travaillé avec le gouvernement français et les gouvernements des pays d'accueil pour améliorer les conditions de scolarisation des enfants de Français de l'étranger. C'est notamment grâce à ces efforts que des milliers de jeunes Français de l'étranger ont pu accéder à l'enseignement supérieur en France.

Sujets sociétaux, droits des femmes et des personnes LGBT
J'ai toujours considéré mon mandat parlementaire comme un mandat de service. Avec l'appui de l'Assemblée nationale, j'ai travaillé pour améliorer les conditions de vie des Français de l'étranger et pour promouvoir les valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité. C'est ainsi que j'ai travaillé pour améliorer les conditions de vie des femmes et des personnes LGBT.

Français de l'étranger
Séduire, recruter les Français de l'étranger est un enjeu majeur pour la France. C'est pourquoi j'ai travaillé pour améliorer les conditions de vie des Français de l'étranger et pour promouvoir les valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité. C'est ainsi que j'ai travaillé pour améliorer les conditions de vie des Français de l'étranger et pour promouvoir les valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité.

La Lettre d'Information

[Retrouvez-nous sur Facebook](#) et sur [Twitter](#)

Lettre d'information de la sénatrice Claudine Lepage. Pour tout renseignement ou si vous ne souhaitez plus être destinataire de cette lettre merci de nous contacter à c.lepage@senat.fr